

MEMORIA

Don Antonio Aparisi y Rodrigo es propietario de un solar con fachada a la calle de Bhering (situada junto al traste quinto de la carretera de Valenca a Madrid) y en la que está señalada con el nº 5. Este solar está comunicado con el corral de un edificio propiedad del mismo señor y señalado con el nº 8 de la calle Nueva de la Cruz estando cerrado aquel por las medianeras de las casas contiguas y una fachada con una puerta y dos ventanas a la citada calle de Bhering.

Obras que se trantan de realizar.-

Se proyecta construir una nave a una sola agua que cubra todo el solar que comunique con la otra propiedad citada por una puesta y dos ventanas. Para ello hay que terminar la fachada dandole la pendiente necesaria, construir cuatro pilares de apoyo de las jácenas de la cubierta y el muro de separacion entre las dos propiedades.

Construcción.-

Los cimientos seran de hormigon de cemento portland dosificado en la proporción de una parte de cemento, tres de arena y seis de grava. Los muros y pilares seran de fábrica de ladrillo sentado con mortero de cemento portland dosificado en la proporción de una parte de cemento por tres de arena, las jácenas y viguetas de la cubierta seran de madera con las escuadrias adecuadas y el material de fundicion será la Uralita acanalada.

Todo ello ejecutado con arreglo a las normas que la perfecta construcción exige.

Valencia 25 de Abril de 1932

El Arquitecto